



5がつくまぐみたより

2023年5月 尚徳福社会 坂戸保育園

若葉のすがすがしい季節となりました。園庭ではダンゴムシ探しをしたりおうちごっこを楽しんだり好きな遊びを楽しんでいます。これから日差しの暑い日があると思われまますので水分補給をこまめにとり、快適に過ごしていきたいと思ひます。



自分の顔

鏡で自分の顔を見てから画用紙にクレヨンで自画像を描きました。「目は？耳は？髪の毛はどんなかな？」と考えながら色を選んで描いていました。なんとなく似ている顔になりました。廊下に飾りましたので是非ご覧ください。

苗植え

今年も畑で野菜を栽培することになりました。くま組ではナスとオクラを育てます。それぞれに「くろみちゃん」「とんちゃん」と名前を付け、「大きくなりますように！」と声を掛けながら水やりをしています。先日ナスに花が咲いたのを見つけ「わあ～おはなだ～」「すごい」と大喜びでした。植物への愛情が育ってきています。

ゲーム大好き

フルーツバスケット、パタパタゲームといろいろなゲームを楽しんでいます。特に勝ち負けがあるのが大好きで盛り上がっています。まだまだ負けて泣いてしまう子もいますが勝っている子を応援する姿もあり成長を感じています。これからも楽しいゲームをたくさんしていきたいと思ひます。

子どもの日集会

幼児3クラス合同で参加しました。子どもの日の由来のパネルシアターを保育者がするとじ～っと見入っていました。その後各クラスで作ったこいのぼりを見せ合ったり「こいのぼり」の歌を歌ったりして楽しみました。

